

Reconocen en Estados Unidos progresos en acercamiento con Cuba.



Washington, 16 feb (RHC) El vicepresidente ejecutivo y jefe de Asuntos Internacionales de la Cámara de Comercio de Estados Unidos, Myron Brilliant, reconoció los avances en las relaciones con Cuba y las perspectivas de negocios para ambos países.

A propósito de la visita a la Cámara del ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, al frente de una amplia delegación, dijo Brilliant que durante los últimos dos años han pasado cosas importantes, como el restablecimiento de los vínculos diplomáticos y los viajes al país caribeño de funcionarios y empresarios norteamericanos.

También celebró los pasos dados por los dos gobiernos desde el 17 de diciembre del 2014, cuando los presidentes Raúl Castro y Barack Obama anunciaron el acercamiento de cara a la normalización de relaciones.

En un almuerzo de trabajo con la delegación cubana, el ejecutivo admitió que falta mucho por hacer en los nexos bilaterales, afectados por la vigencia del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana durante más de medio siglo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84323-reconocen-en-estados-unidos-progresos-en-acercamiento-con-cuba>



Radio Habana Cuba